

RESNARKOBA

Asah Kemampuan Anggota, Sat Samapta Polres Tasikmalaya Gelar Latihan Raimas Hadapi Pilkada Serentak 2024

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.RESNARKOBA.ID

Nov 12, 2024 - 13:18



Polres Tasik Kota – Jajaran Kepolisian Polres Tasikmalaya Kota terus mengasah kemampuan pengendalian massa bagi puluhan personel Tim Patroli Raimas Satuan Samapta (Sat Samapta) Polres Tasikmalaya Kota.

Latihan ini dilakukan sebagai persiapan untuk menghadapi potensi gangguan

Kamtibmas dan pergerakan massa selama Pilkada serentak 2024.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, melalui Kasat Samapta AKP Hartono, memberikan arahan kepada personel yang mengikuti latihan.

Dalam kesempatan tersebut, AKP Hartono menekankan pentingnya kesiapsiagaan dan profesionalisme dalam setiap tugas pengamanan, khususnya selama Pilkada serentak 2024.

"Keberadaan kalian sangat penting, terutama dalam pengamanan tahapan Pilpres yang sudah kita laksanakan, dan nantinya dalam pengamanan tahapan Pilkada serentak 2024," Kata AKP Hartono kepada wartawan, Selasa (12/11/2024).

AKP Hartono juga menambahkan, kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kesiapan Sat Samapta Polres Tasikmalaya dalam menghadapi Pilkada 2024. Untuk itu, mereka menggelar latihan Raimas di halaman Mapolres Tasikmalaya Kota.

"Latihan ini kami gelar sebagai persiapan pengamanan Pilkada 2024 di Kota Tasikmalaya," tegas AKP Hartono.

Latihan ini juga merupakan bagian dari persiapan pelaksanaan Sistem Pengamanan Kota (Sispamkota). Berbagai skenario pengamanan pun dilatihkan kepada personel untuk mempersiapkan mereka menghadapi kemungkinan situasi yang akan terjadi.

"Melalui latihan ini, kami berharap tim Raimas Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota dapat lebih memahami tahapan-tahapan Raimas," ujar AKP Hartono.

Latihan ini akan terus dilaksanakan sesuai dengan jadwal yang telah ditentukan, agar personel Polres Tasikmalaya Kota memiliki kesiapan dan kemampuan yang optimal saat dibutuhkan.

"Dengan latihan rutin ini, personel Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota akan lebih siap menghadapi berbagai kemungkinan situasi dalam Sispamkota dan Pilkada 2024 di Kota Tasikmalaya," tutup AKP Hartono.